

EL WORLD CO-OPERATIVE MONITOR 2017 PRESENTADO POR LA ALIANZA COOPERATIVA INTERNACIONAL

La [Alianza Cooperativa Internacional ICA](#) publicó la edición 2017 del [World Cooperative Monitor](#), el informe sobre el impacto socio-económico de las cooperativas a nivel global.

El informe, publicado anualmente por ICA y producido con el apoyo científico y técnico del Euricse, es una fuente de datos anuales sobre el tamaño y el alcance de la economía cooperativa. En el Monitor se encuentra una lista de las 300 cooperativas más grandes del mundo. Además, el Monitor presenta clasificaciones por sector y una mirada más específica a sectores o regiones particulares.

El Monitor contribuye a valorizar el perfil de las cooperativas y su impacto con los responsables de la formulación de políticas, los profesionales de la industria y el público en general, y sirve como una herramienta importante para los investigadores de todo el mundo.

Otra publicación de gran interés sobre el impacto del movimiento cooperativo a nivel global es el [Segundo Informe Global sobre Cooperativas y Empleo](#) producido por [CICOPA](#), la organización internacional de cooperativas de industria y servicios. El Informe muestra que el número de cooperativas en todo el mundo es de 2,94 millones y el número de socios de todos los tipos de cooperativas asciende a 1.217,5 millones. Según los datos de 156 países, la estimación actualizada muestra que el empleo en las cooperativas o en sus ámbitos incluye al menos a 279,4 millones de personas en todo el mundo, aproximadamente el 9,46 % de la población empleada mundial

CICOPA subraya que el empleo es una de las contribuciones más importantes de las cooperativas en todo el mundo y el informe muestra que las personas involucradas en las cooperativas constituyen un actor significativo para la Agenda 2030 de las Naciones Unidas para el Desarrollo Sostenible, y para el debate sobre [el futuro del trabajo lanzado en el mundo por la Organización Internacional el Trabajo OIT](#).

Otros datos interesantes sobre las cooperativas se encuentran en la presentación de la maravillosa publicación [ICA Coop Stories](#). En Japón, el 91% de los agricultores opera como parte de una cooperativa. En Francia, las cooperativas representan el 60% de los bancos para pequeños prestamos, el 40% de la producción alimentaria y agrícola y el 25% de las ventas minoristas. En Kenia, las cooperativas son responsables del 45% del PIB. En Bolivia, un tercio de la población es socia de cooperativas.



Los datos de estas publicaciones y el crecimiento constante del movimiento cooperativo en el mundo demuestran que las cooperativas, creadas a su tiempo como respuesta a las condiciones de pobreza de los trabajadores, representan hoy en día un tipo de empresa capaz de competir con éxito en el nuevo marco económico y social, para generar riqueza y servicios con los principios de solidaridad y participación democrática.

Coop Stories es una campaña mundial de ICA y Euricse, que presenta más de 450 historias de cooperativas de todo el mundo que trabajan en una amplia variedad de sectores. Leer estas historias es de gran interés para conocer la contribución de las cooperativas al desarrollo social y económico y para alentar a nuevos actores a adoptar esta forma de gestionar iniciativas económicas y servicios en sus respectivos territorios.

La Alianza Cooperativa Internacional, fundada en 1895, es una organización no gubernamental que representa al movimiento cooperativo en todo el mundo. La Alianza representa a 272 federaciones y organizaciones cooperativas de todos los sectores, incluyendo la agricultura y la industria alimentaria, los bancos y los servicios financieros, los consumidores, la pesca, la salud y la asistencia social, la vivienda, la industria y los servicios públicos, los seguros y los trabajadores. Cuenta con socios en 100 países, que representan cerca de mil millones de personas. La Alianza es un foro mundial de conocimientos, experiencias y acciones coordinadas de las cooperativas.

Para saber mas

[World Co-operative Monitor](#)

[CICOPA Report on Cooperatives and Employment](#)

[CICOPA sitio web](#)

[The Future of Work ILO Portal](#)

[Articulo en ncbacoop.co-op](#)

[International Cooperative Alliance ICA](#)

[ICA en Facebook](#)

[ICA coop stories](#)

[EURICSE sitio web](#)

[Cooperatives for a better world en Facebook](#)

[Youth-asiapacific.coop](#)

[Youth Network en Facebook](#)

[Coopsfor2030.coop](#)

